

# Geschäftslokal wird umgebaut

In-Style-Kosmetik zieht um / Haushaltsgeschäft läuft weiter



Barbara Vollmer und Barbara Stiens haben über das Netzwerk von Pro Ascheberg zueinander gefunden.

Foto: hbm

-hbm- **ASCHEBERG.** Nach dem Räumungsverkauf greift die Baggerschaufel ins Schaufenster. Nüchtern später steht der Bagger dort, wo Kunden zwei Tage vorher noch in Haushaltswaren gestöbert haben. „Die Leute haben schon gefragt, ob wir schließen“, berichtet Barbara Stiens. Doch von einem Ende des traditionsreichen Geschäfts an der Appelhofstraße kann nicht die Rede sein.

Bisher sind in dem Gebäudekomplex Haushaltswaren Stiens und die Bäckerei Hülsmann untergebracht. Die Bäckerei wird im Sommer schließen. Deswegen suchte Barbara Stiens einen Nachmieter. „Ich habe das über Pro Ascheberg probiert

und das Netzwerk hat funktioniert“, berichtet die Geschäftsfrau. Bei ihr meldete sich Barbara Vollmer von InStyle-Kosmetik an der Biete. „Ich habe größere Räume gesucht, denn der Platz reicht nicht aus“, erklärt die Kosmetik-Fachfrau ihr Interesse. In Gesprächen wurden die beiden Geschäftsfrauen sich schnell einig. „Ich werde künftig den oberen Bereich mit dem bekannten Sortiment nutzen“, berichtet Barbara Stiens. Dieser Bereich wird jetzt in einem ersten Schritt umgebaut. Der Bagger hat gestern seine Aufgaben erledigt.

Im unteren Bereich werden die Räume der Bäckerei Hülsmann und die Resträu-

me von Stiens für InStyle-Kosmetik zusammengefügt. Die Schaufensterfront wird neu, die bisherige Bäckereitür verschwindet. So stehen für Barbara Vollmer rund 100 Quadratmeter zur Verfügung. Sie wird ihre Kabinenzahl verdoppeln. Neu wird eine Wellnesskabine (Körperbehandlung) sein. Bisher wurden Kunden deswegen manchmal nach Lüdinghausen geschickt.

Der Kosmetikerin war die Größe des Ladenlokals wichtig. Dass sie näher in den Ort rückt, ist ein Nebeneffekt, der für sie aber nicht entscheidend war. In den neuen Räumen wird sie erstmals Ende September/Anfang Oktober zu finden sein.